J'ai été choquée et scandalisée par l'annonce d'E. Macron au cours de sa campagne de la suppression de 120 000 postes de fonctionnaires.

D'un côté, il parle de classes à 12 élèves et de l'autre de supprimer des enseignants. Veut-il que les professeurs et les élèves travaillent plus ? Des classes à 12 élèves seraient souhaitables. Mais avec quels moyens ? Il n'en dit pas un mot.

À Grandrieu, une classe qui avait ouvert l'an passé, risque de fermer à la rentrée.

À **Barre**-les-Cévennes, l'arrivée d'enfants de migrants justifierait la création d'un 2^e poste dans cette école.

Que prévoit-il?

Dans les hôpitaux, les maternités, le personnel craque. Des grèves éclatent dans les hôpitaux de Bondy, Sevran Bobigny en Région Parisienne contre les horaires de travail démentiels et le manque de personnel. Le problème est le même dans les maisons de retraite, là aussi, il y a des mouvements de grève.

Je ne pense pas qu'EM va nommer des fonctionnaires supplémentaires. Il va les redéployer au détriment des salariés et de leurs conditions de travail.

Sa feuille de route c'est celle que lui dicte Gattaz et les banquiers. Son objectif c'est de faire des économies qui iront directement dans les poches des grands patrons.

Cette politique est valable pour les fonctionnaires mais également pour l'ensemble du monde du travail.

Je revendique l'embauche de personnel, dans les hôpitaux, dans les écoles, collèges, lycées.

C'est ce que Nathalie ARTHAUD a défendu durant sa campagne à la présidentielle et c'est ce que je vais continuer à défendre, en Lozère, au cours de cette élection.

C'est sur ce programme:

- l'interdiction des licenciements et répartition du travail entre tous sans diminution de salaires pour mettre fin au chômage,
- augmentation des salaires et indexation sur la hausse des prix et des taxes : pas un salaire, pas une pension à moins de 1 800€ net,
- l'argent public doit aller aux services publics utiles à la population : éducation, santé et transports publics.

Voter pour moi:

- c'est refuser d'être embrigadés derrière les partis politiques de la bourgeoisie,
- exprimer sa fierté d'appartenir au camp des travailleurs,
- affirmer ses intérêts contre ceux du grand patronat

Annie SOUCHON Candidate de Lutte Ouvrière